

通告番号 番

令和 4 年 8 月 26 日 午 前
時 分 受 領
後

氏 名 小田桐たかし ㊟

流山市議会議長 森 亮二 様

市 政 に 関 す る 一 般 質 問 通 告 書

第 3 回 定 例 会 に お け る 一 般 質 問 を 下 記 の と お り 通 告 し ま す 。

質 問 事 項	要 旨 (質意を明確、具体的に)
1 市長の政治姿勢について	(1) 元首相の国葬について、世論を二分するとともに、国葬の法的根拠がなく、かつ内心の自由等にも踏み込みかねないことから、中止を求めるべきと捉えているがどうか。また少なくとも、市長等の公費による国葬の出席・参列は取りやめるとともに、市独自に市職員及び市立学校・保育所・幼稚園、公共施設での職員等への黙とうの呼びかけ、日の丸の半旗掲揚の誘導はやめるべきだがどうか。 (2) 旧統一協会及び関係団体と政党・政治家の関係が大きな社会問題となっている。また、旧統一協会をめぐる、いわゆる靈感商法などの問題について、政府は、被害者救済などに関係省庁で連携して取り組む初めての会合を開き、相談を集中的に受け付ける強化期間を実施することを決めたが、市長の対応について問う。
2 物価等高騰対策について	(1) 7月19日の日本共産党流山市議団の緊急要望書を含め、各関係方面からの様々な要望等が寄せられており、新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の活用も含め、物価等高騰対策には積極的に対応すべきと捉えているがどうか。 (2) 「電気代が連続的に値上げされ、怖くてエアコンがつけられない」など生活困窮世帯の厳しい生活実態への支援など家計に対する支援が必要と考えるがどうか。また、市内中小零細事業者でも売上回復がままならない中、経費増大により大打撃を受けていることから、影響を把握し、市内消費の応援・市内経済循環の促進に向けた施策が必要ではないか。 (3) 農業振興について、本市で実施している各種補助制度の充実・強化・拡充及び米価の下支えを含め、生産体制の保持を図るべきではないか。 (4) 医療関連施設について、影響を把握し、必要な支援をすべきではないか。 (5) 本市発注の公共工事及び委託事業等について、事業者や従事者の経済的負担及び人件費抑制を強いる事態にならないよう誠実で積極的な対応が必要と考えるがどうか。
3 新型コロナウイルス感染症対策について	(1) 世界保健機関の集計で、日本が新規感染者数で世界第1位、死者数で世界第2位となった新型コロナウイルス感染症について、井崎市長の見解を問う。 (2) 相談専用ダイヤルへのフリーダイヤル化はもとより、検査体制や病床確保・施設療養等の対策や取り組みの強化・拡充について問う。

[ここを入力]

- (3) 救急搬送が増大するもとの、出動・搬送件数や搬送困難事例はどのように推移し、対応にあたったのか。また、救急隊をはじめ、消防職員らの感染が続出したことについて、状況把握と今後の対策について問う。
- (4) 保健師の体制強化について、2003（平成15）年第4回定例会一般質問再質問以降、あらゆる場面で再三提起してきたが、現在、どのような体制になっているのか。また今後、保健師の果たすべき業務・役割が拡大していることから計画的な増員を図り、地域の医療・健康・保健衛生分野の強化にあたるべきと捉えているがどうか。